

INTRONISÉ EN 2007

# Pius Yvon GAUDET

## Athlète – Hockey

Pius Yvon Gaudet s'est démarqué dans le monde du hockey en recevant de nombreux honneurs tout au long de sa carrière : meilleur joueur de défense, joueur exceptionnel à la ligne bleue, joueur le plus observé et, peut-être sa plus grande réalisation de toutes, le titre du joueur le plus utile. L'athlète trapu de Saint-Joseph, NB, a pratiqué les sports du hockey et du baseball de 1936 à 1960, mais ce fut le premier sport qui lui a permis de faire carrière à l'extérieur des Maritimes. Durant les années 1940, il a tenté sa chance auprès des Reds de Providence de la Ligue américaine de hockey, et a joué avec l'équipe gagnante de la Ligue de hockey de la côte du Pacifique, les Wolves d'Hollywood. Au Canada, Pius a joué pour les équipes suivantes : les Crescents d'Halifax, l'Université de Saint-Joseph, les Junior Wheelers, les Senior Moncton Maroons, les Beavers de Saint John, et l'équipe Mont-Joli, de la Ligue de hockey senior du Bas-Saint-Laurent. Au baseball, il s'est rendu jusqu'aux finales provinciales du Nouveau-Brunswick au sein de l'équipe des Villageois de Saint-Joseph.

